

Dado que uno de los compromisos de la Alcaldía de Santiago de Cali, es disminuir la afectación por alto número de decibeles a la comunidad vecina, que genera el equipo de sonido del Festival Petronio Álvarez, este año se decidió realizar el acto inaugural en el Coliseo del Pueblo, que queda al interior de la Unidad Deportiva Alberto Galindo.

Igual situación se realizó con la exposición de bebidas, artesanías y comida tradicional del pacífico colombiano, y su apertura se dio el jueves 16 de agosto.

Luego de las palabras del alcalde Maurice Armitage y la Secretaria de Cultura, la noche de apertura corrió por cuenta de los niños que participaron en el Petronito, seguido por el Instituto Popular de Cultura (IPC) de Cali, con su Mano'e Currulao, y la posterior presentación de los ganadores en años anteriores como Son Balanta, Tamafrí, Chirimía Rancho Aparte y el Grupo Saboreo.

Y así se empezó a disfrutar la versión 22 del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez.

## Cultura de Cali se inició el Festival Petronio Álvarez

Cultura Publicado: jueves, 16 de agosto de 2018 12:43:59 am

